
INFORMAÇÕES  do  Executivo  sobre  a  instalação  de  novas  placas  toponímicas  nos
logradouros.

              
                                                                                                                       

CONSIDERANDO  que,  existe  em  alguns  locais  a  ausência  de  placas

toponímicas, dificultando a localização de endereços;

CONSIDERANDO  que  muitas  outras  estão  apagadas  pelo  tempo,

dificultando a leitura dos munícipes e também levando em consideração que fazem parte

do embelezamento da cidade indicando os pontos turísticos,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-se que

o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Existe algum planejamento para que haja a troca ou mesmo a instalação

de novas placas?

2 - Se sim, quando vamos poder contar com essa implantação?

3 - Se não, qual o motivo? Justifique.

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2023.

ROBERTO CONDE ANDRADE
Pastor Roberto Conde 
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REQUERIMENTO AO PLENÁRIO Nº 256/2023
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